
A R T I O S
  Volúmen 14 Edición 2                     Febrero 2009

La Experiencia de Damasco

  www.brbooks.org          Published by the Richardson Biblical Research Center          

Nuestra Gran Misión en la 

Vida: Testigos de la Luz de Dios 

y su Liberación.

Dios nos ha llamado a 

trabajar para él. Nuestra 

misión específi ca como creyentes 

cristianos llenos de luz, es la de 

llevar a la gente de las tinieblas 

a la luz. Este gran mensaje está 

grabado en la Palabra de Dios, 

en el relato de la conversión del 

Apóstol Pablo, cuando éste se 

dirigía a Damasco a perseguir 

a más creyentes cristianos.

(Hechos 26:13-19) cuando a 

mediodía, oh rey, yendo por 

el camino, vi una luz del cielo 

que sobrepasaba el resplandor 

del sol, la cual me rodeó a 

ti, {17} librándote de tu pueblo, 

y de los gentiles, a quienes ahora 

te envío,{18} para que abras 

sus ojos, para que se conviertan 

de las tinieblas a la luz, y de la 

potestad de Satanás a Dios; para 

que reciban, por la fe que es en 

mí, perdón de pecados y herencia 

entre los santifi cados. {19} Por 

lo cual, oh rey Agripa, no fui 

rebelde a la visión celestial,

Existen varios puntos muy 

importantes en este relato, uno de 

ellos es la conversión del Apóstol 

Pablo, otro el maravilloso fenómeno 

de la luz que resplandecía más 

que el sol,  otro más, el tremendo 

privilegio de saber que fue Jesús 

mismo quien le habló a Pablo, y  

el más enfático, que se menciona 

en el versículo 18, el hecho de 

mí y a los que iban conmigo.              

{14} Y habiendo caído todos 

nosotros en tierra, oí una voz 

que me hablaba, y decía en 

lengua hebrea: Saulo, Saulo, 

¿por qué me persigues? Dura 

cosa te es dar coces contra el 

aguijón. {15} Yo entonces dije: 

¿Quién eres, Señor? Y el Señor 

dijo: Yo soy Jesús, a quien tú 

persigues. {16} Pero levántate, 

y ponte sobre tus pies; porque 

para esto he aparecido a ti, para 

ponerte por ministro y testigo 

de las cosas que has visto, y de 

aquellas en que me apareceré a 
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que el Apóstol Pablo halla sido 

enviado para abrir los ojos de los 

gentiles, para que se convirtieran 

de la potestad de las tinieblas de 

Satanás, a la maravillosa luz de 

Dios. 

Únicamente la luz de Dios puede 

despertar al hombre de su profundo 

adormecimiento espiritual, por el 

cual, rechaza a Dios y persigue 

a Jesús. La luz de Dios debe 

resplandecer sobre la vida y en el 

interior de una persona, para que 

esta pueda cambiar de sus oscuros 

y secretos caminos, a la maravillosa 

luz de Dios.

La respuesta del 
hombre hacia Dios, 
generalmente ha 
sido un orgulloso e 
indiferente abandono, 
aunque en lugar de eso debería 

caer humildemente de rodillas ante 

Dios.

 Cuando la luz de Dios entre a tu 

vida se manso y se humilde ante 

sus ojos, eso te permitirá disfrutar 

en toda su expresión, de todos los 

benefi cios que trae el cobijarse 

bajo su maravillosa luz.

La humildad te permite 
escuchar las cosas que 
sin ella nunca oirías. 
En el caso de Pablo, Jesucristo 

habló directamente con él, que gran 

privilegio. Sin la humildad, tus 

oídos seguirán sordos a las cosas 

que son de verdad importantes, 

por eso es siempre bueno oír de 

los lugares celestiales, y mejor 

aún es oírlo en primera persona, o 

sea, directamente, aunque también 

es bueno oírlo por medio de otras 

personas, más cuando eso sucede, 

primeramente signifi ca que tú no 

estás poniendo atención.

Pablo sin saberlo, estaba 

desesperadamente rechazando a 

Cristo al perseguir a los creyentes 

cristianos, aún así oyó la voz de 

Jesús. Algunas personas podrían 

también aparentemente ser gente 

mala, pero eso no signifi ca que 

no puedan escuchar la voz del 

cielo. No debemos clasifi car a la 

gente por lo que sabemos de ellos 

basados en nuestros sentidos, 

siempre debes tener tu mente y tu 

corazón abiertos, a lo mejor Dios 

puede trabajar en sus vidas. 

Pablo oyó que una voz le hablaba, 

y la entendió en su lenguaje 

“religioso.”  Recuerda que Pablo 

era un judío extremadamente 

entregado a su causa. Pablo sabía 

quien era el Dios de Israel, el Dios 

de los Judíos, y sabía también 

que Dios se comunicaba a través 

de sus profetas. Muchos Judíos 

creían que Jesús era un profeta, y 

solamente hasta que se convertían 

y lo aceptaban como su señor y 

salvador, reconocían que Jesús era 

el hijo del Dios vivo. Jesús le habló 

a Pablo en su propia lengua, lo que 

para Pablo fue de gran importancia, 

Jesús incluso llamó a Pablo por 

su nombre Hebreo, Saulo, para 

Pablo esto se volvía algo aún 
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más personal. Los Romanos que 

acompañaban a Pablo, quienes 

venían con él para aprehender a 

los cristianos, hablaban Griego y 

le llamaban Pablo no Saulo.

Si tú te humillas delante de Dios, 

él te exaltará. A Pablo se le dijo 

que se levantara y se pusiera sobre 

sus pies y lo hizo. Dios no posee ni 

controla, lo único que tú tienes que 

hacer es andar conforme a su  Santa 

Palabra. A Pablo se le dijo que se 

levantara y se pusiera sobre sus 

pies, y eso es exactamente lo que 

hizo. Tú también debes 
tener la voluntad de 
escuchar y obedecer, 
aquí no hay espacio para la necedad, 

para el titubeo, o el rechazo a la 

Palabra de Dios, únicamente para la 

humildad y el denuedo para andar 

conforme a la Palabra de Dios. Para 

algunos, este es el mejor momento 

para abandonar esos principios de 

rechazo, y abrazar la humildad para 

que puedan levantarse y  ponerse 

sobre sus pies, y poder así llevar la 

grandeza de la liberación de Dios a 

los demás.

Protección es lo que 
la humanidad busca y 
desea, es su sueño, es 
una de sus más altas 
metas en la vida, y Dios 

tiene la habilidad  para protegerte 

y cuidar de ti, esos son dos de 

sus más fuertes atributos. Dios 

a través de Jesús, le garantizó 

a Pablo que lo protegería, tanto 

de su propia gente como de los 

gentiles, la gente a la que él había 

sido enviado. Dios garantiza esa 

misma protección también para ti. 

Si Dios te pide que hagas un trato 

con él, te garantizará siempre su 

protección en forma de liberación. 

Pablo afrontó muchos problemas, 

pero Dios siempre lo liberó de 

ellos. Lo liberó de la muerte varias 

veces, y de muchos otros peligros. 

Dios liberó a Pablo de todas esas 

situaciones en la manera en que a 

Dios le pareció adecuado liberarlo. 

Dios no evitó que Pablo sufriera 

o experimentara las situaciones 

adversas que afrontaba, porque 

Pablo tuvo que sufrir el ser 

apedreado, el naufragio, los días y 

las noches en tinieblas, los asaltos 

por extraños, los asaltos por su 

propia gente, y todas las diferentes 

cosas que afrontó. Pablo tuvo que 

soportar todo eso. Tú también 

tienes que soportar lo que te venga, 

a veces no hay manera de evitar 

esas situaciones, así es la vida. 

Tú no eres invisible, ni 
transparente, ni puedes 
atravesar  paredes o 
nada por el estilo, pero 

la liberación de Dios siempre 

llega después que estas cosas 

adversas vienen a tu vida. Claro 

que la liberación puede suceder 

mucho antes, pero generalmente 

viene después. ¿Recuerdas cuando 

Pablo fue descolgado de un muro 

en un canasto por una ventana, 

para escapar a una muerte segura? 

Bueno, él ya estaba metido en una 

situación muy peligrosa, pero Dios 

lo liberó de ella.
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Es tiempo de dejar 
de preocuparnos 
por las situaciones 
que parecen aquejar 
nuestras vidas, es tiempo 

de clamar a Dios por su liberación, 

Dios te ha liberado una y otra vez, 

ese es su trabajo, su promesa, su 

garantía. Satanás tomó la batalla 

que tiene contra Dios, y la enfocó 

contra la gente de Dios, ahora 

nosotros tenemos que pelear 

contra él, pero Dios ha arreglado 

las cosas de tal modo, para que 

tú estés completamente equipado, 

habilitado y  listo para ser liberado, 

Dios siempre ha sido así. Liberó 

a los Israelitas vez tras vez, aún 

cuando ellos mismos se metían 

en situaciones verdaderamente 

difíciles. 

Liberó a la humanidad, aún cuando 

Adán y Eva nos pusieron en una 

situación realmente complicada. 

Liberó a Jesús, aún cuando todo 

parecía perdido. Liberó a incontable 

número de personajes a través de 

todos los tiempos. ¡Te liberó 
a ti! ¡Y tu liberación 
es tu experiencia de 
Damasco! ¡Ese es el trabajo 

de Dios, liberar! El ejemplo de tu 

liberación es el mejor ejemplo que 

conozco, para ayudar a convertir 

a otra gente de las tinieblas a la 

luz. Por eso es muy importante 

que tú seas un ejemplo para los 

demás. Muéstrales que tú también 

fuiste llevado de las tinieblas a la 

luz para que se den una idea de 

las cosas, y ellos también sean 

llevados de las tinieblas a la luz. 

Así es como la liberación de Dios 

funciona hoy. La peor situación 

en la que pudieras encontrarte YA 

PASO, ¡LAS TINIEBLAS! Y la  
liberación más grande 
que pudieras recibir 
YA PASO, también, ¡LA 

SALVACION! Todo lo que venga 

después de eso es más fácil, por así 

decirlo. Pero la garantía de Dios 

aún está en efecto, y debe esperarse 

siempre. Dime ahora ¿Cuál es 

tu mentalidad? ¿Cómo percibes 

esto? ¿Qué sueños te produce y te 

provoca todo esto? 

Pablo se convirtió en un ministro, 

en un testigo de las cosas de Dios, 

y Dios le daba más información 

cada vez. Quizás tú no seas un 

ministro como Pablo fue llamado 

a ser, pero siempre puedes ser un 

testigo de las cosas de Dios que 

experimentes en tu vida y de su 

maravillosa Palabra.

Cuando Dios se mueve siempre 

tiene un propósito en mente, y 

así como a Pablo Dios le dio 

un propósito, Dios tiene en su 

Palabra también un propósito para 

nosotros. En los tiempos de Pablo, 

la Palabra no había sido dada aún, 

pero estaba en proceso de ser 

liberada. El propósito que Dios 

tiene para tu vida, tú propósito 

principal, está grabado en el relato 

de la conversión de Pablo, aunque 

depende fundamentalmente de 

la decisión que tú tomes. Pablo 

decidió obedecer a Dios, y Dios 
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le enseñó a Pablo de toda su 

grandeza. Tú también 
puedes obedecer y 
vivir la experiencia de 
Damasco cada día de 
tu vida. 

La gente siempre ha perseguido 

y rechazado a Jesús, pero cuando 

renacen del espíritu de Dios dejan 

de hacerlo.

(Hechos 26:23) Que el Cristo 

había de padecer, y ser el 

primero de la resurrección de 

los muertos, para anunciar 

luz al pueblo y a los gentiles

Ahora es tu tiempo para mostrar 

la luz de Dios a la gente, esta 

es una acción espiritual, donde 

mostramos a la gente la liberación 

que hay en la Palabra de Dios. ¡No 

conozco otra forma de liberación 

que se te pida enseñes a la gente, 

solo sé que se te ha pedido que 

enseñes a la gente el camino a la 

SAVACION! Enséñales la Palabra 

de Dios porque:

¡La Palabra de Dios es Luz!

(Romanos13:12) La noche 

está avanzada, y se acerca 

el día. Desechemos, pues, 

las obras de las tinieblas, y 

vistámonos las armas de la luz

¡Envuélvete en las armas de la luz! 

¡Vístete con ellas! Úsalas como 

una armadura, solo recuerda que 

eres tú quien debe hacerlo, porque 

nadie puede hacer eso por ti, ni aún 

Dios, eres tú quien decide ponerse 

esa armadura, y vestirse con las 

armas de la luz.

Nuestra batalla aquí en la tierra 

siempre será contra Satanás y sus 

huestes. ¡Satanás tomó 
la batalla contra la 
gente de Dios y ahora 
tenemos que pelear 
contra él!

(2 Corintios 4:3 -6) Pero si 

nuestro evangelio está aún 

encubierto, entre los que se 

pierden está encubierto, {4} 

en los cuales el dios de este 

siglo cegó el entendimiento de 

los incrédulos, para que no les 

resplandezca la luz del evangelio 

de la gloria de Cristo, el cual es 

la imagen de Dios. {5} Porque 

no nos predicamos a nosotros 

mismos, sino a Jesucristo 

como Señor, y a nosotros como 

vuestros siervos por amor de 

Jesús. {6} Porque Dios, que 

mandó que de las tinieblas 

resplandeciese la luz, es el 

que resplandeció en nuestros 

corazones, para iluminación 

del conocimiento de la gloria 

de Dios en la faz de Jesucristo. 

Satanás está en guerra contra 

Dios y contra nosotros, la gente 

del mundo es su ejército aunque 

ellos no lo sepan, su ejército es 

un ejército de tinieblas, no de 

luz. Tú eres luz, no tinieblas y tu 

sola presencia puede disipar al 
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ejército de las tinieblas de satanás, 

dejando ver así su inefectividad. 

¡Por eso es que debemos hablar 

conforme al glorioso evangelio 

de Cristo! Deja que la 
luz alumbre con cada 
palabra que salga de 
tu boca, como Pablo lo hizo, 

aún cuando sus propias palabras 

lo metieran en problemas. No te 

preocupes por el problema, los 

problemas vendrán porque esa 

es la naturaleza de la vida, solo 

sé agradecido con Dios por su 

liberación, sin importar lo que 

afrontes en la vida, Dios promete 

que su liberación estará contigo 

para siempre, y él nunca olvida sus 

promesas, ¡NUNCA!

(2 Corintios.11:14) Y no 

es maravilla, porque el 

mismo Satanás se disfraza 

como ángel de luz.

Satanás es falso, tú no eres falso, 

la gente de Satanás es falsa, la 

gente de Dios no es falsa cuando 

hablan la Palabra de Dios. Satanás 

puede y se transforma en ángel de 

luz, como si fuera un mensajero 

de la luz. De la misma manera, 

alguna gente de Dios se transforma 

en mensajeros de las tinieblas, 

cuando no hablan la Palabra de 

Dios correctamente dividida, 

desgraciadamente tú no puedes 

hacer nada al respecto y tampoco 

deberías preocuparte por eso, pero 

debes estar al tanto de las tácticas 

que usa Satanás y no permitir que te 

engañe con sus artimañas. Si tú 
vas a ser un ministro 
o un testigo de la luz, 
debes saber como la 
luz funciona.

(Efesios.5:8) Porque en otro 

tiempo erais tinieblas, mas 

ahora sois luz en el Señor; 

andad como hijos de luz.

Nunca olvides de donde viniste, 

la gente a menudo lo olvida, todos 

los ministros y todos los testigos 

de la luz, en un tiempo fueron 

afectados por las mismas tinieblas 

de las que fueron liberados, 

todos salimos de ella 
y ahora somos testigos 
contra ella, nunca lo 

olvides. Tiempo atrás, tú fuiste tan 

atribulado por las tinieblas como 

otros todavía lo están. Dios 
llamó a sus tropas 
desde la fundación de 
las tinieblas contra las 
que lucha, tú ya saliste de las 

tinieblas, pero muchos aún están 

en ellas. 

Tú puedes recordar tu vida antes 

de ser cristiano, usa esos recuerdos 

para que entiendas por lo que 

la gente pasa hoy, mientras les 

compartes el glorioso evangelio 

de Cristo, no permitas que eso sea 

algo extraño para ti.

(1 Tesalonicenses.5:5) Porque 

todos vosotros sois hijos de 

luz e hijos del día; no somos 

de la noche ni de las tinieblas.
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Tú eras de las tinieblas, pero no 

ahora, y nunca jamás lo serás.

(2 Timoteo.1:10) pero que 

ahora ha sido manifestada por 

la aparición de nuestro Salvador 

Jesucristo, el cual quitó la 

muerte y sacó a luz la vida y la 

inmortalidad por el evangelio,

Hoy, nuestra 
más grande 

“HERRAMIENTA 
DE LUZ” es el 

evangelio de Cristo. 

Hoy la Palabra de Dios es la más 

grande fuente de luz, cuando 

la hables; transfórmate en 

sinónimo de ella, volviéndote 

así la más grande fuente de 

LUZ en el mundo también tú. 

(1 Pedro.2:9-10) Mas vosotros 

sois linaje escogido, real 

sacerdocio, nación santa, pueblo 

adquirido por Dios, para que 

anunciéis las virtudes de aquel 

que os llamó de las tinieblas a 

su luz admirable; {10} vosotros 

que en otro tiempo no erais 

pueblo, pero que ahora sois 

pueblo de Dios; que en otro 

tiempo no habíais alcanzado 

misericordia, pero ahora 

habéis alcanzado misericordia.

Lo que vemos de la luz hoy día, es 

tan solo una probadita de lo que 

habrá de venir.

(Revelaciones.22:5) No habrá 

allí más noche; y no tienen 

necesidad de luz de lámpara, ni 

de luz del sol, porque Dios el 

Señor los iluminará; y reinarán 

por los siglos de los siglos.

En la tierra nueva, nuestra fuente 

de luz será Dios mismo, aunque 

hoy puedes tomar una probadita de 

lo que habrá de venir, como quiera 

que sea, tú estabas ya destinado 

a ello. Tú destino es 
experimentar la luz de 
Dios y dársela a otros. 

Lleva a cabo tu misión específi ca 

como un creyente cristiano lleno 

de luz, llevando a la gente de las 

tinieblas a la luz, recuerda que 

antes alguien lo hizo por ti. Tú no 

eres ya un soldado en el ejército de 

Satanás, tú perteneces al ejército de 

Dios porque su luz brilló sobre ti, 

te humillaste ante él para escuchar 

su voz y su luz ahora brilla en ti, 

te humillaste en tu corazón para 

que él te pidiera que te levantaras 

y te pusieras de pie, para que 

él te equipara y te habilitara 

completamente  para llevar a otros 

de las tinieblas a su luz. Tú vida y 

tu conversión es el mejor ejemplo 

que puedes compartir como testigo 

de la luz de Dios, tú tienes una 

historia que contar, tú ya te has 

convertido, sé ahora un testigo, 

díselo a los demás, minístrales 

cuando se decidan a creer, y 

háblales acerca de la absoluta y 

remarcable garantía de la liberación 

de Dios, contra cualquier ataque 

que el mundo y Satanás traten de 

lanzar a sus vidas. 
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Enséñales lo que signifi ca estar en 

la luz y andar en la luz, adviérteles 

que las tinieblas y las situaciones 

que tengan que afrontar los 

incomodarán, los harán sentir mal, 

pero que no desmayen. Sobre todo, 

enséñales que Dios SIEMPRE los 

liberará, porque eso es lo que él 

prometió, en los tiempos pasados, 

en los tiempos de Pablo, ahora, y 

para siempre. ¡Tú eres la luz del 

mundo y eres un ejemplo perfecto de 

la liberación de Dios¡ ¡Porque 
tú ya has comprobado 
la liberación que Dios 
garantiza!

Dios los bendiga abundantemente 

en Cristo.

 

Jerry Brown.


